

INTERESES GENERALES

La obra del Ferrocarril al Pacífico
Administración de Ingenieros Castro

Más números y menos palabras

A fin de que pueda conocer el público la honradez con que procedió el Gobierno de don Rafael Iglesias en el asunto de construcción del Ferrocarril al Pacífico, que califica La República...

Table with 2 columns: Description of materials and equipment (e.g., 3,070 toneladas de hierro, 1,122,000 metros de alambres) and their corresponding costs in colones.

Administración, ingenieros, departamento de máquinas, imprentas, etc. Total cost: \$ 2,898,971.43

VALOR de los trabajos ejecutados por los contratistas de San José a Santo Domingo de San Mateo. Informe de don Alberto González. Total de los gastos alcanzó a la suma de \$ 2,674,468.09...

Table with 2 columns: Item (e.g., \$390,644.89 menos 2,950 decimales) and Amount.

Cláusula III.—Continuara. DEMETRIO IGLESIAS C.

Para comparecer en el juicio de la causa, debe ir el día 1.º y a las 10.00 horas.

Eros y notas

De Cartago

Ayer estuvo en Cartago, de paseo, el Ministro de Honduras, señor Corleto.

Do arrieta a artista

El inspirado vate don José María Zaldívar (Billo) obedeció anoche a don Eduardo Galambos...

Falta de espacio

Para dar espacio a otros artículos de verdadero interés público hemos suprimido gran parte de la crónica menuda.

A veriguaciones

San Juan Tebosi, 24.—Se hacen las averiguaciones para castigar a los desertores milicianos...

Accidente de trabajo

Orotina, 26.—Al peón Alejo Blandino le cayó un riel en un pie partiéndoselo completamente.

Calavera de un niño

San Miguel, 24.—En un cafetal de la señora Petra Aguilar se encontró la calavera de un niño.

Accidente en la vía

Matina, 25.—El jamaicano Abraham Watson, cayó de un carro cuando se marchaba velozmente por la línea.

Tira vez Mr. Keith

Limón, 25.—Ramónce que en la semana entrante llegará al país ministro Minor C. Keith.—Benito.

Club de los extranjeros

Limón, 25.—A jugar partidos de football, en los días de las Fiestas Civiles, se dice que vendrán a Limón, 25, una delegación de los señores de Panamá y otro de Bocas del Toro.—Corresponsal.

No olvidé Ud. que el Sello solo vale en la Cabecera y no en el interior

El Sello solo vale en la Cabecera y no en el interior.

Grave acusación al Gobierno de Guatemala

Tegucigalpa, agosto 24 de 1908.—A un Ministro de Honduras, don José María de los Ríos, le he escrito una carta...

El señor Estanislao Fiallos

Los señores hacendados inculcan las vanda La Cabecera y no en el interior.

Tabaco Itepeque

El mejor y más barato en plaza Roberto Esquivel frente al Banco de Costa Rica

El Presidente en las fiestas de Cartago

El jefe del Estado estuvo ayer en la ciudad de Cartago. Lo acompañaron el conde de los Ministros de Hacienda y Guerra.

Una carta aclaratoria

de don Manuel Aragón San José, agosto 25 de 1908.—Señor

Resaca
Investigaciones de la justicia
Asunto empeora cada día

Con el señor Montes de Oca

Ayer visitamos al jefe del Sello Nacional, don Adán Montes de Oca, quien por segunda vez se declaró en huelga en la información que por comisión de la Sala Segunda, levanta el Magistrado don Antonio Vargas para hacer luz en su primer litigio.

En su primera declaración dijo el señor Montes de Oca, que en tiempos pasados recibió de la Contabilidad Nacional un considerable número de pagares, que no llevaban timbre de pago...

—Y tan grave irregularidad no le llamó a usted la atención? —Si señor, pero como yo recogía esos pagares a calidad de depositario simplemente, no me interesé en el asunto.

—¿Y tan grave irregularidad no le llamó a usted la atención? —Si señor, pero como yo recogía esos pagares a calidad de depositario simplemente, no me interesé en el asunto.

—¿Y tan grave irregularidad no le llamó a usted la atención? —Si señor, pero como yo recogía esos pagares a calidad de depositario simplemente, no me interesé en el asunto.

—¿Y tan grave irregularidad no le llamó a usted la atención? —Si señor, pero como yo recogía esos pagares a calidad de depositario simplemente, no me interesé en el asunto.

—¿Y tan grave irregularidad no le llamó a usted la atención? —Si señor, pero como yo recogía esos pagares a calidad de depositario simplemente, no me interesé en el asunto.

—¿Y tan grave irregularidad no le llamó a usted la atención? —Si señor, pero como yo recogía esos pagares a calidad de depositario simplemente, no me interesé en el asunto.

—¿Y tan grave irregularidad no le llamó a usted la atención? —Si señor, pero como yo recogía esos pagares a calidad de depositario simplemente, no me interesé en el asunto.

—¿Y tan grave irregularidad no le llamó a usted la atención? —Si señor, pero como yo recogía esos pagares a calidad de depositario simplemente, no me interesé en el asunto.

—¿Y tan grave irregularidad no le llamó a usted la atención? —Si señor, pero como yo recogía esos pagares a calidad de depositario simplemente, no me interesé en el asunto.

—¿Y tan grave irregularidad no le llamó a usted la atención? —Si señor, pero como yo recogía esos pagares a calidad de depositario simplemente, no me interesé en el asunto.

—¿Y tan grave irregularidad no le llamó a usted la atención? —Si señor, pero como yo recogía esos pagares a calidad de depositario simplemente, no me interesé en el asunto.

—¿Y tan grave irregularidad no le llamó a usted la atención? —Si señor, pero como yo recogía esos pagares a calidad de depositario simplemente, no me interesé en el asunto.

—¿Y tan grave irregularidad no le llamó a usted la atención? —Si señor, pero como yo recogía esos pagares a calidad de depositario simplemente, no me interesé en el asunto.

—¿Y tan grave irregularidad no le llamó a usted la atención? —Si señor, pero como yo recogía esos pagares a calidad de depositario simplemente, no me interesé en el asunto.

—¿Y tan grave irregularidad no le llamó a usted la atención? —Si señor, pero como yo recogía esos pagares a calidad de depositario simplemente, no me interesé en el asunto.

—¿Y tan grave irregularidad no le llamó a usted la atención? —Si señor, pero como yo recogía esos pagares a calidad de depositario simplemente, no me interesé en el asunto.

—¿Y tan grave irregularidad no le llamó a usted la atención? —Si señor, pero como yo recogía esos pagares a calidad de depositario simplemente, no me interesé en el asunto.

Redactor de LA INFORMACION.—Muy

agradezco a usted el haberme avisado que si va a mandar publicar en su acreditado periódico, esta carta que tiene por objeto rectificar lo que La República...

Resulta que los documentos a que el jefe del Sello Nacional y a su custodia, pagare alguno del Gobierno que estuviera cancelado mientras que el jefe del Sello Nacional afirma que la Contabilidad recibió para archivar gran número de documentos oficiales que no llevaban timbre alguno.

Resulta que los documentos a que el jefe del Sello Nacional se refiere, fueron enviados en 1905, por orden del señor don Juan F. Echeverría, recién entrado al Ministerio de Hacienda, pero la fecha del nombramiento del señor Echeverría como Ministro de Hacienda, yo creo que fue en el mes de mayo de esos meses después según en el extranjero. No puede, pues, mi declaración rememorar a otra época de la que en que he desempeñado la Jefatura de la Contabilidad Nacional. Así es como la contradicción se acentúa apenas.

La razón para que he permitido no pueda remitir al Sello, ni coniar a otro la guarda de documentos cancelados de los asientos que los mismo que muchos otros de origen y naturaleza diferentes, fundamentados en los libros de la Contabilidad de Hacienda tiene destinados a la guarda de esa oficina, en la cual sirven los empleados que el Gobierno ha tenido a bien nombrar.

La práctica implantada desde la administración, más bien del Ministerio de Hacienda, ha sido que el jefe del Sello Nacional extienda todos los libros de la Secretaría de Hacienda que se cancelan por motivo varios.

De la declaración del señor Rodó se saca en limpio que el señor Rodó se le hizo imposible llevar timbre de pago de documentos en aquella oficina, dado el orden administrativo que se le dio, que se han hurtado timbres en aquel establecimiento, de seguro no han sido cancelados los pagares que deben estar contramarcados con la marca especial de la oficina del Sello, operación que siempre se ha hecho con los documentos oficiales que llevan timbre.

En primer lugar sería difícil escoger los marcados que no estuvieran contramarcados con el timbre de pago, gran número de empleados que se han hurtado timbres de pago, máxime cuando no había motivo para que sospechara de algo ilegal que se estuviera haciendo en mi vista.

Una carta aclaratoria de don Manuel Aragón San José, agosto 25 de 1908.—Señor

Punto y segundo estábamos a entrar a ver a don Miguel Esquivel, ex-emplado del Sello.

El señor Esquivel, las que contestó en esta forma: «Nunca me di cuenta de tal cosa. Puedo decir que siempre se me ha presentado en mi presencia tal operación, pero yo ocupado en las obligaciones que me concierne no me acordaba de ella, máxime cuando no había motivo para que sospechara de algo ilegal que se estuviera haciendo en mi vista.»

Una carta aclaratoria de don Manuel Aragón San José, agosto 25 de 1908.—Señor

Punto y segundo estábamos a entrar a ver a don Miguel Esquivel, ex-emplado del Sello.

El señor Esquivel, las que contestó en esta forma: «Nunca me di cuenta de tal cosa. Puedo decir que siempre se me ha presentado en mi presencia tal operación, pero yo ocupado en las obligaciones que me concierne no me acordaba de ella, máxime cuando no había motivo para que sospechara de algo ilegal que se estuviera haciendo en mi vista.»

Una carta aclaratoria de don Manuel Aragón San José, agosto 25 de 1908.—Señor

Punto y segundo estábamos a entrar a ver a don Miguel Esquivel, ex-emplado del Sello.

El señor Esquivel, las que contestó en esta forma: «Nunca me di cuenta de tal cosa. Puedo decir que siempre se me ha presentado en mi presencia tal operación, pero yo ocupado en las obligaciones que me concierne no me acordaba de ella, máxime cuando no había motivo para que sospechara de algo ilegal que se estuviera haciendo en mi vista.»

Una carta aclaratoria de don Manuel Aragón San José, agosto 25 de 1908.—Señor

Punto y segundo estábamos a entrar a ver a don Miguel Esquivel, ex-emplado del Sello.

El señor Esquivel, las que contestó en esta forma: «Nunca me di cuenta de tal cosa. Puedo decir que siempre se me ha presentado en mi presencia tal operación, pero yo ocupado en las obligaciones que me concierne no me acordaba de ella, máxime cuando no había motivo para que sospechara de algo ilegal que se estuviera haciendo en mi vista.»

Una carta aclaratoria de don Manuel Aragón San José, agosto 25 de 1908.—Señor

Punto y segundo estábamos a entrar a ver a don Miguel Esquivel, ex-emplado del Sello.

¿Conoce usted las PARCARTAS que se venden en la Botica "La Violeta"? Para uno en el baño... LA MEJOR CHINELA MAS COMODA... Son higiénicas, sabrosas y sumamente económicas

An American Whiskey for american people Pure, old, honest

el asunto es esto: cada primer día de... El Banco manda todos los timbres sobrantes de la emisión del anterior al Sello para cambiarlos y es muy posible que en uno de estos cambios, alguna persona, aprovechando un descuido del Sello, tomara una cantidad grande de timbres y con ellos haya hecho las negociaciones que originaron el escándalo.

El dictamen de los peritos Ayer a las diez de la mañana presentaron un dictamen los señores Enrique Brunes Castro y don Ricardo Mora A. encargados de fijar el valor de los timbres y de los pagarés entregados a la autoridad por el señor Montes de Oca.

Los peritos especifican las cantidades que faltan en cada pagaré, ya porque no se pusiera el timbre o porque se arrancara o porque se usara un timbre viejo.

El total de estas cantidades es de Q. 1,126.70, pero ellos advierten que la cantidad puede elevarse si se toma en cuenta que no se han examinado los pagarés que el gobierno extiende a favor de los particulares.

Se deduce del dictamen que unos pagarés no tenían sello de que se les hubiera puesto timbre alguno; otros tienen el dictamen que se arrancó con todo y papel; en algunos hay timbre con su parte verde descolorida como si hubiera estado sometido a la acción de alguna sustancia descolorante, y sellados más de lo necesario. Por último se encontró en un documento de 1906 timbres viejos todavía con el papel del documento del que habían sido arrancados.

Los peritos observan que en los timbres de poco valor no se ha repetido el sello y que en los de gran valor sí se han sellado dos veces.

Los pagarés defectuosos son muchos; entre ellos hay algunos que les faltan timbres por valor de cinco o menos colones, al que más le falta es uno de Q. 43,380 al cual corresponden decenas de timbre por valor de Q. 94, y no tiene más que uno de Q. 10.

El Magistrado señor Vargas Este empleado, estuvo inspeccionando los documentos oficiales, para parar y otras obligaciones vendidas que conserva en sus archivos la Contaduría Nacional y encontró todo en perfecto buen orden.

Repétilos hoy, lo que siempre; en este asunto hay que tener cuidado y se deben investigar los hechos con todo empeño a fin de llegar a una conclusión que no admita dudas.

Un vaso de mesa, Francia, al alcance de todos los bolsillos en La Palmetta del Caribe.

Servicio Cablegráfico Deserción en África Londres, 24.—Un telegrama de Tangier nos informa que se arma que todos los soldados del Sultán se deserta-

se avase a humanidad!

DEBILIDAD SEXUAL: Tratada esta enfermedad por tan eminente especialista... INFALIBLE.—Las SEÑORAS que sufren de DERMATITIS MENSUALES deben buscar con urgencia su ESPECIFICO.

REUMÁTICOS DESHACIADOS no pierdan la esperanza de curarse... DEBILIDAD SEXUAL: Tratada esta enfermedad por tan eminente especialista... INFALIBLE.—Las SEÑORAS que sufren de DERMATITIS MENSUALES deben buscar con urgencia su ESPECIFICO.

Venta: En San José, Botica Oriental.—En CARTAGO, Botica Central.

Confirmación abrumadora París, 24.—El gobierno recibió anoche de Tánger la confirmación de abrumadora derrota del ejército de Abdelaziz, quien hoy en dirección de Tadjewit, se desorganizando sus fuerzas.

Condiciones de una tregua Teherán, 24.—Alarmantes noticias de Tabriz. El Shah convocó a los Ministros y a otros consejeros. Acordaron dar instrucciones a las autoridades realistas de Tabriz para negociar treguas con los revolucionarios y sostener fuerza de esperas mientras llegaran treguas con los nacionalistas.

Descomiso de armas Lekin, 24.—Fue arrejada sin referencias, la disciplina originada por decenas de 12 rifles por autoridades chinas en Chin Chow a principios de Agosto.

Constantino, 24.—Un terrible incendio en Stambul el viento fuerte durante seis horas, destruyeron 1500 casas y almacenes; a las 9 de la noche continuaba el incendio pero el viento ya había calmado un poco.

Asuntos ferroviarios Los Angeles, 24.—La Compañía del ferrocarril del puerto, ofreció al almirante Ewan la presidencia de la compañía, falta contestación.

Tifoidea en los Estados Unidos Filadelfia, 24.—Hay centenares de enfermos de tifoidea en muchos departamentos de Estados Unidos; los hospitales están llenos. El gobierno toma medidas para evitar la propagación.

Fuga de un ex-ministro Montreal, 24.—Bajo el nombre de Perrin salió para Liverpool, con su familia, Mehuet Ali, ex-ministro turco. Escapó de Washington temiendo que los turcos liberales lo mataran.

40.000 españoles presos Barcelona, 24.—Un incendio destruyó el pabellón de la fábrica de cartetas. El gobierno enviará a Filipinas una comisión militar a comprobar la existencia de 40.000 españoles prisioneros.

Monederos falsos Zaragoza, 24.—Aumentó el número de detenidos por falsificación de monedas. Búscase a otros.

Derrota de Abdelaziz Madrid, 24.—La prensa ocapse especialmente de la derrota de Abdelaziz. Asegura que Francia y España,

signatarios del acta de Algeciras, deben aceptar hechos consumados y reconocer a Madrid el imperio de las armas victoriosas contra ambas.

Cataclismo espantoso Castellón, 24.—Furiosa tormenta con viento y agua, rayos y truenos. Inundada la ciudad. La corriente arrastró cascadas de lodo y obreros limpiando las casas, desahogándolas. Grandes desastres en los edificios y arboledas.

Espantosa catástrofe Valencia, 24.—Aguacero y pedrizco; los bomberos socorren a los inundados. Arrasó el Hospital de la Misericordia y hirió a dos. En los pueblos sufrieron grandes daños los naranjales y huertas.

Sigue la Doctrina Monroe New York, 24.—Telegrama de Washington para El Herald.—Aumenta el interés de la propuesta del Herald para la alianza interamericana.

Como argumento en favor de la alianza, se mencionó la aceptación general que el público americano da a los principios de la doctrina Monroe, la cual un día otro pudiera traer dificultad al país con una guerra con las naciones europeas. No obstante, ningún estadista americano recomendará el rechazo de dicha doctrina, porque esta en algún tiempo resultará una alianza embrolladora con un país cetro de sur americano.

Desastre en Stambul Constantinople, 24.—El incendio en Stambul de ayer medía ya medio día; cinco distritos quemados. Dos mil casas destruidas, la mayor parte de madera; destruyeron los edificios de los bomberos, mujeres y niños; también perdieron muchos caballos. Siete mil personas sin abrigo.

Un suicidio bromado Frankfurt sobre Main, 24.—Se suicidó en un balazo el cajero Gellerman del departamento de Carones del Banco Mitteldeutsch, al ser arrestado. En carta al gerente, confesó haber defraudado al Banco por 500 mil marcos perdidos en especulaciones bursátiles.

Naves, almirante, avellanaz y bota del Brasil vende 'La Est' 200 ó 300 dólares la pieza.

crimenes y desgracias Consecuencias Cartago, 26.—Sufriendo de quemaduras guarda cama Eugenio Poveda, empujado de la cama por el doctor, quien durante los juegos protéticos de ayer, le estalló una recámara entre las piernas, degradando la carne. El estado de salud de Poveda es dicado.

Madre despiadada San Pablo, 25.—Desapareció la señora Amalia Zamora Estrada, dejanda abandonada dos niños a su cargo de un año de edad y otro de 50 días. Corresponal.

Caso raro Turricares, 26.—En la vía férrea, entre esta población y Ojo de Agua, encontró el campesino dos niños de mano humana, arrancados, al parecer con arma cortante. En el lugar del hallazgo se veían manchas de sangre. Se hace luz en el misterioso suceso.

Corresponal

Corresponal

Corresponal

Corresponal

Corresponal

Corresponal

Corresponal

“YOST” Número 10 RAPIDA Y SILENCIOSA ÚLTIMO MODELO “GRAN ÉXITO” Nada de cinta — Impresión directa — Tintero permanente Tipos de acero fáciles de cambiar. Alineación perfecta. Belleza en la escritura cual ninguna otra máquina de escribir. Solidez y duración. Todo esto encontrará Ud. en la famosa máquina de escribir “YOST” NUMERO 10

Gran-Norte el mejor modelo conocido, a 60 céntimos por copia en «La Palmetta del Caribe». Pídase muestra.

AVISOS ANTERIORES Vendo alquilo una hermosa y espaciosa casa de alto en Carrizal, 20 varas al Sur de la Iglesia. Tiene excelentes aguas y magnífico clima. M. A. Gutiérrez

AVISO IMPORTANTE.—Entre los objetos que me han sido sustraídos en la madrugada del 19 del presente, en el Hotel Francia número 20, hay una Carterita Portamonedas que contenía una suma de dinero en un paño, escrito en máquina de escribir. Al que me ha sustraído estos objetos ofrezco una gratificación que le compense el valor, si me destruye el fondo mismo el dinero, al menos la Carterita con el papel escrito en máquina.

Empeñando mi palabra de honor que guardaré el SECRETO MÁS ABSOLUTO, sin denuncia de ningún especie.—S. A. FERRERÍA.—San José, 21 de agosto de 1968.

Se vende 5 de alquila una casa grande en la Avenida Central, rodeada por el curso del río, con Estudiantes con Miguel Coronado en la Pandetería «El Culinario».

MOVIMIENTO DIARIO Noticias.—Se aprobaron los estatutos de la Hermandad de Caridad de Poreta.

Se aprobó el contrato que celebró entre la Municipalidad de Limón y don Alejandro Castro Torres. Se aprueba la disposición por la Municipalidad de Limón al subvencionar con el ítem Poreta, a establecer un colón de impuesto por cada cerdo que se cría.

Se venen.—Hizo séducción al Congreso de las Naciones Unidas que se inaugurará a las 6 de la tarde del lunes entrante, por concejales de los señores Antonio...

Se venen.—Hizo séducción al Congreso de las Naciones Unidas que se inaugurará a las 6 de la tarde del lunes entrante, por concejales de los señores Antonio...

Se venen.—Hizo séducción al Congreso de las Naciones Unidas que se inaugurará a las 6 de la tarde del lunes entrante, por concejales de los señores Antonio...

Se venen.—Hizo séducción al Congreso de las Naciones Unidas que se inaugurará a las 6 de la tarde del lunes entrante, por concejales de los señores Antonio...

Se venen.—Hizo séducción al Congreso de las Naciones Unidas que se inaugurará a las 6 de la tarde del lunes entrante, por concejales de los señores Antonio...

Se venen.—Hizo séducción al Congreso de las Naciones Unidas que se inaugurará a las 6 de la tarde del lunes entrante, por concejales de los señores Antonio...

Se venen.—Hizo séducción al Congreso de las Naciones Unidas que se inaugurará a las 6 de la tarde del lunes entrante, por concejales de los señores Antonio...

Se venen.—Hizo séducción al Congreso de las Naciones Unidas que se inaugurará a las 6 de la tarde del lunes entrante, por concejales de los señores Antonio...

Se venen.—Hizo séducción al Congreso de las Naciones Unidas que se inaugurará a las 6 de la tarde del lunes entrante, por concejales de los señores Antonio...

Se venen.—Hizo séducción al Congreso de las Naciones Unidas que se inaugurará a las 6 de la tarde del lunes entrante, por concejales de los señores Antonio...

Se venen.—Hizo séducción al Congreso de las Naciones Unidas que se inaugurará a las 6 de la tarde del lunes entrante, por concejales de los señores Antonio...

Se venen.—Hizo séducción al Congreso de las Naciones Unidas que se inaugurará a las 6 de la tarde del lunes entrante, por concejales de los señores Antonio...

Se venen.—Hizo séducción al Congreso de las Naciones Unidas que se inaugurará a las 6 de la tarde del lunes entrante, por concejales de los señores Antonio...

Se venen.—Hizo séducción al Congreso de las Naciones Unidas que se inaugurará a las 6 de la tarde del lunes entrante, por concejales de los señores Antonio...

Se venen.—Hizo séducción al Congreso de las Naciones Unidas que se inaugurará a las 6 de la tarde del lunes entrante, por concejales de los señores Antonio...

Se venen.—Hizo séducción al Congreso de las Naciones Unidas que se inaugurará a las 6 de la tarde del lunes entrante, por concejales de los señores Antonio...

Se venen.—Hizo séducción al Congreso de las Naciones Unidas que se inaugurará a las 6 de la tarde del lunes entrante, por concejales de los señores Antonio...

Se venen.—Hizo séducción al Congreso de las Naciones Unidas que se inaugurará a las 6 de la tarde del lunes entrante, por concejales de los señores Antonio...

AGOSTO Cronicas MIERCOLES 26 de agosto de 1968

San José, 26 de agosto de 1968. Miercoles 26 de agosto de 1968.

San José, 26 de agosto de 1968. Miercoles 26 de agosto de 1968.

San José, 26 de agosto de 1968. Miercoles 26 de agosto de 1968.

San José, 26 de agosto de 1968. Miercoles 26 de agosto de 1968.

San José, 26 de agosto de 1968. Miercoles 26 de agosto de 1968.

San José, 26 de agosto de 1968. Miercoles 26 de agosto de 1968.

San José, 26 de agosto de 1968. Miercoles 26 de agosto de 1968.

San José, 26 de agosto de 1968. Miercoles 26 de agosto de 1968.

San José, 26 de agosto de 1968. Miercoles 26 de agosto de 1968.

San José, 26 de agosto de 1968. Miercoles 26 de agosto de 1968.

San José, 26 de agosto de 1968. Miercoles 26 de agosto de 1968.

San José, 26 de agosto de 1968. Miercoles 26 de agosto de 1968.

San José, 26 de agosto de 1968. Miercoles 26 de agosto de 1968.

San José, 26 de agosto de 1968. Miercoles 26 de agosto de 1968.

San José, 26 de agosto de 1968. Miercoles 26 de agosto de 1968.

San José, 26 de agosto de 1968. Miercoles 26 de agosto de 1968.

San José, 26 de agosto de 1968. Miercoles 26 de agosto de 1968.

San José, 26 de agosto de 1968. Miercoles 26 de agosto de 1968.

San José, 26 de agosto de 1968. Miercoles 26 de agosto de 1968.

REGISTRADO de Otor Doctor FRANC preparado en la Botica Francesa

